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1. ESTRATTO DEL VERBALE N. 02  CONSIGLIO  DI  ISTITUTO DI LUNEDI’ 16 DICEMBRE  2019-  

DELIBERA N. 7  Prosecuzione della discussione iniziata nella scorsa seduta del 28/11/2019 
 

 

  L’anno 2019 il giorno sedici del mese di dicembre alle ore 17.00, presso l’Aula Docenti della 

Direzione Didattica Statale “A. Moro” di Vallo della Lucania (Sa) si è riunito il Consiglio di Istituto 

per discutere sui seguenti argomenti posti all’Ordine del Giorno: 

          Omissis… 

Quadro presenze 

 

Sono presenti 15 rappresentanti su 19: 
 

COMPONENTE N NOME ASSENTE 

D. S. 1 IAVARONE Nicola  

GENITORI 2 LAMANNA Gennaro  

“ 3 CORTIGLIA Tiziana  

“ 4 CUDA Gilda X 

“ 5 RUOCCO Annamaria  

“ 6 DI SEVO Giuseppe X 

 7 DE LUCA Monia  

“ 8 COBELLIS Antonia  

 9 FERRARA Piero X 

DOCENTI 10 SERRA Francesca  

“ 11 DE VITA Santina  

“ 12 GUIDA Rosella  

“ 13 GIULIO Lara X 

 14 PALLADINO Paola  

“ 15 MAIO Angela  

“ 16 D’ARENA Annamaria  

“ 17 NOVIELLO Sandra  

ATA 18 SAPIO Luigina  

“ 19 NICOLETTI Ernesto  

 

Omissis…. 

Preside la riunione il Presidente, sig. Gennaro LAMANNA. 

Segretaria del Consiglio: prof.ssa Sandra Noviello. 

Il Presidente, accertata la validità della riunione per la presenza del numero legale degli aventi diritto, 

dichiara aperta la discussione sugli argomenti posti all’Ordine del Giorno. 
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Prosecuzione della discussione iniziata nella scorsa seduta del 28/11/2019 
 

Il Presidente apre la discussione sul terzo punto all’o.d.g. informando il Consiglio circa gli sviluppi 
della proposta di sponsorizzazioni. Il Consigliere Di Sevo con mail inviata al Presidente stesso rende 
noto di aver trovato diversi imprenditori disposti a stipulare un contratto di sponsorizzazione mediante il 
quale l’Istituzione scolastica offre la possibilità di pubblicizzare, in appositi e determinati spazi o supporti di 
veicolazione delle informazioni, nome, logo, marchio, prodotti o altri contenuti concordati, in cambio di 
elargizioni economiche finalizzate al miglioramento del servizio erogato dalla scuola. 

Il D.S. riferisce che non può accettare donazioni e/o sponsorizzazioni se non previa delibera del 

Consiglio e chiede che la mail venga stampata ed allegata al presente verbale. 

La Consigliera Ruocco Annamaria, fa presente che l’Associazione “Nuova SubLuce” e disposta a 

fornire gratuitamente un aggiornamento formativo a tutto il personale della scuola riguardo l’utilizzo 

del defibrillatore e la manovra di disostruzione delle prime vie aeree. 

La Consigliera Cortiglia Tiziana informa che i commercianti del Corso Murat di Vallo vorrebbero 

donare alla scuola alcuni alberelli natalizi per la piantumazione negli spazi esterni dei plessi di scuola 

dell’infanzia. Il Dirigente chiarisce che se si dovesse concretizzare questa donazione, sarà necessario 

acquisire il placet del Comune di Vallo della Lucania. 

 

DELIBERA n 7 

 

Il Consiglio d’Istituto, complimentandosi con il Consigliere Di Sevo per la celerità e la completezza 

della proposta, approva all’unanimità:  

- di accettare tutte le offerte di sponsorizzazione/donazione richiamate in discussione che siano 

conformi ai principi educativi della scuola; 

 

 

Omissis… 

Del che è verbale. Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

                   Il Segretario               Il Presidente 

Ing. Sandra Noviello    Avv. Gennaro Lamanna 

 

 


